
Pièces 6 Pièces

Superficie 183 m²

Référence W-02V0MS

Prix 2 850 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Engel & Völkers vous propose en exclusivité, un très bel appartement familial et de

réception  au  sein  d'une  villa  prisé  du  square  lamartine.  Venez  Découvrir  ce

charmant  appartement  lumineux  au  4ème  étage,  seul  sur  le  pallier  et  ayant

conservé  les  codes  de  l'ancien;  belle  hauteur  sous  plafond,  parquet  en  point

d'hongrie  et  cheminé,  offrant  une  bonne  distribution  comme  suit:  galerie  d'entré,

triple  réception  ouverte  répartie  en  salle  à  manger,  petit  et  grand  salons,  cuisine

dinatoire séparé, trois chambres au calme dont une en suite, une salle de bain, une

salle de douche, dressing, toilettes ...

Engel & Völkers offers you in exclusivity, a beautiful family and reception apartment

located  in  a  private  villa  at  square  lamartine.  Please  come  and  discover  this

charming bright apartment on the 4th floor, alone on the landing,who retained the

codes of the old style; beautiful height under ceiling, parquet floor in point d'hongrie

and fireplace.  Offering a  good distribution as follows:  entrance gallery,  triple  open

reception distributed in dining room, small  and large living rooms, separate dining

kitchen, three quiet bedrooms one en suite, a bathroom, a shower room, dressing

room, guest ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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